

Investigación

Diferencias de la Comunicación Oral.

La comunicación oral se da entre dos o más personas se utiliza en ella un código en común como el idioma.

se diferencia de la escrita por que esta se da por medio del canal auditivo, el cual es producido por la voz o un sonido.

Este tipo de comunicación es la más común en los seres humanos, ya que, aunque una persona no sepa comunicarse por vías escritas, si lo puede hacer por medios orales.

Para que la comunicación escrita suceda, se necesita un canal visual, que se transfiere por medio de la palabra escrita, la lectura y el ojo humano, el cual lleva la información al cerebro para luego procesarla.

La Comunicación Escrita.

En la comunicación escrita no es necesario que el emisor y el receptor entren en contacto, aunque esta incrementa la sensibilidad y formas de expresión.

es más precisa que la oral, debido a que los códigos o palabras escritas es un papel permanecen en el tiempo, sin embargo, la palabra hablada es modificada desde el momento en que llega a otro receptor, un ejemplo de ello son las fabulas y cuentos.

En la comunicación escrita, se predetermina el tiempo y se analiza lo que se escribe, mientras que en la oral es casi imposible, pues es espontanea, ya que los hablantes saben cuándo inician la conversación, pero no el tiempo en que termina, esto hace que una vez se habla, estas palabras no pueden ser borradas.

En la comunicación escrita, el emisor puede retroceder, volver a leer o borrar lo que ya está escrito.